



Foreigner auf Tour

Nach drei Jahren und drei Monaten kommen Foreigner im Juli 2013 wieder auf Tour nach Deutschland. Der Bandname steht für eine einzigartige Serie an Hits. Zudem gilt das anglo-amerikanische Sextett nicht nur als Inbegriff erstklassiger Konzertattraktionen, sondern ist auch besser als je zuvor, so diverse Ankündigungen. Auf dem Bild in Aktion: Bassist Jeff Pilson und Drummer Marc Schulman. Karten für die „Zeitreise zu den Wurzeln des Hardrock“ sind zu Preisen von 36 bis 45 Euro (zzgl. Gebühren) im Vorverkauf erhältlich. Tourdaten und Infos unter: www.foreigneronline.com www.dmc-music.de

Bild: Matt Becker